

Dworp 24 Avril 2020
Chers amis,
Depuis mi-mars, nous subissons les conséquences d'une crise sanitaire mondiale jamais vue auparavant.
Le sport motocyclisme et le motocross pour nous en particulier, sont dans une période d'incertitude depuis ce jour. Des nombreuses épreuves ont déjà été annulées ou reportées à une date ultérieure.
Suite aux mesures préventives qui nous ont été imposées par le Conseil de Sécurité Nationale les 15 et 24 avril, nous avons été contraints de reporter notre GP Sidecars prévu le 22 et 23 août á l'année 2021.
Néanmoins, nous sommes dédiés à remercier tous ceux qui adhèrent a notre club AMC De Toekomst Dworp et nous espérons voir tout le monde en bonne santé à Gooik l'année prochaine.
La direction,